



**PRÉFET  
DE LA RÉGION  
NORMANDIE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rouen, le 17 novembre 2022

**LANCEMENT DE LA 11<sup>e</sup> SEMAINE DE L'INDUSTRIE LE 21 NOVEMBRE**

La crise sanitaire et les difficultés économiques liées au contexte international ont souligné la nécessité de renforcer la souveraineté industrielle française. La réindustrialisation du pays est également un enjeu majeur de réduction de l'empreinte carbone des Français, l'industrie française produisant moins d'émissions de gaz à effet de serre que celle d'autres pays grâce au mix énergétique national faiblement carboné.

D'une ampleur inédite, le plan France Relance, doté d'un fonds de 35 milliards d'euros pour l'industrie a d'ores et déjà permis au secteur d'améliorer sa compétitivité et son attractivité. La France est ainsi devenue le pays européen le plus attractif pour les investissements étrangers en 2021.

Cependant, cet élan est freiné par les difficultés des industries à recruter des talents et des compétences dont elles ont besoin. Malgré des volumes de recrutement en hausse de 24 % avec 280 000 projets de recrutement cette année, plus de 55 000 postes restent aujourd'hui vacants. Le nombre insuffisant de candidats et le déficit d'image sont les raisons principales invoquées par les employeurs pour justifier de ces difficultés.

Les jeunes, en particulier, se désintéressent de l'industrie et leur perception de celle-ci ne correspond pas à la réalité des métiers et des carrières que l'on peut y faire. Ce sont pourtant des métiers rémunérés, qui proposent à ceux qui les rejoignent des formations tout au long de leur carrière, et qui sont au cœur de la transition écologique, énergétique et numérique.

Depuis 2011, la Semaine de l'industrie rassemble chaque année l'ensemble des acteurs concernés pour promouvoir et renforcer l'attractivité de l'industrie. Cette année, plus de 270 événements sont organisés en Normandie par les entreprises, les associations professionnelles et les organismes de formation. Parmi ces événements, on retrouve ainsi des

**Cabinet du préfet  
Service régional et départemental  
de la communication interministérielle**

Tél : 02 32 76 50 14  
Mél : [pref-communication@seine-maritime.gouv.fr](mailto:pref-communication@seine-maritime.gouv.fr)

7, place de la Madeleine  
76036 ROUEN Cedex

visites des centrales nucléaires de Paluel ou de Flamanville, des rencontres avec les salariés du secteur agroalimentaire au sein d'entreprises du secteur ou encore des ateliers de recrutement pour les secteurs de l'automobile et de la métallurgie.

Pierre-André DURAND, préfet de la région Normandie, préfet de la Seine-Maritime, a inauguré l'édition 2022 de la Semaine de l'industrie, qui se tiendra du 21 au 27 novembre, par une visite du groupe Lhotellier sur le site d'Alizay.

La liste complète des événements normands est disponible sur :

[https://www.semaine-industrie.gouv.fr/rechercher-evenement?region=196&lat\\_min=-90&lat\\_max=90&lon\\_min=-180&lon\\_max=180&page=1](https://www.semaine-industrie.gouv.fr/rechercher-evenement?region=196&lat_min=-90&lat_max=90&lon_min=-180&lon_max=180&page=1)

**Cabinet du préfet**  
**Service régional et départemental**  
**de la communication interministérielle**

Tél : 02 32 76 50 14  
Mél : [pref-communication@seine-maritime.gouv.fr](mailto:pref-communication@seine-maritime.gouv.fr)

7, place de la Madeleine  
76036 ROUEN Cedex